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Er ist suboptimal, dass er nicht 100 prozentig Intel kompatibel ist. Ich hatte zuvor einen Ryzen
und bin auf Intel umgestiegen. Einfach wegen der Kompatibilität. Hier hängt es aber davon ab,
was du nutzen möchtest. Virtualisierungssoftware ist zum Beispiel ein Graus mit AMD unter
macOS. Ebenso laufen viele Plugins von Final cut oder auch Logic Pro nicht. So geht es weiter
mit Adobe und wie sie alle heißen.
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